

Zum Geleit

Es ist das Bemühen des Martin-Luther-Bundes bei seinen Tagungen in Bad Segeberg, Gallneukirchen und auf dem Liebfrauenberg, immer wieder wichtige Themen zum rechten Verständnis lutherischer Theologie und Kirche den Teilnehmern nahezubringen. Die gehaltenen Vorträge – und darüber hinaus andere wichtige Abhandlungen – legen wir zur weiteren Diskussion vor. Alle in diesem Jahrbuch veröffentlichten Beiträge werden der Aufmerksamkeit eines weiteren Leserkreises dargeboten. Allen Mitarbeitern sei auch an dieser Stelle noch einmal aufrichtig gedankt.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer em. Hans-Siegfried Huß für seinen Aufsatz zum Gedenken an Prof. Hermann Sasse, der vor 100 Jahren geboren wurde. Diesen Lehrer lutherischer Theologie wollen wir nicht vergessen.

Eutin, im Februar 1995

D. Dr. Joachim Heubach

Landesbischof em.

Präsident des Martin-Luther-Bundes